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Robert: Was hältst du davon?

Swaruu X (Athena): Wenn es echt ist, ist es nur ein großes Portal. Es kommt darauf 
an, bei welchen Frequenzen das Foto aufgenommen wurde. Für mich ist das zu 
groß. Und man sieht Sterne oder Galaxien darin. Wenn es von der NASA stammt, 
dann ist es nicht echt. Höchstwahrscheinlich nicht. Es ist Teil ihrer Agenda, die Idee 
zu verbreiten, dass eine gewaltige Sonneneruption bevorsteht, und daran arbeiten 
sie gerade.

Die Erde wird nicht von der Sonne bedroht, das ist Teil ihrer Agenda. Der Sonne 
geschieht nichts. Wenn eines dieser Dinge geschieht, ist es künstlichen und 
absichtlichen Ursprungs, und sie werden es der Sonne in die Schuhe schieben, 
alles, um ihre Agenden durchzusetzen.

Ein anderer CHAT

Gosia: Yazhi, jemand hat mir diese Frage hinterlassen: „Ich muss einige der 
präsentierten Informationen über „alles ist in Ordnung mit der Sonne“ als nicht ganz 
richtig in Frage stellen. Tausende von Jahren lang war unsere Sonne goldgelb, von 
warmer Farbe. Irgendwann um 2012 herum begann sie aufzuhellen, bis sie jetzt wie 
eine leuchtend weiße LED-Lampe aussieht. Es gibt überall Beweise dafür. Bilder, 
Videos, alte Gemälde. Früher konnte man die Sonne zu jeder Stunde problemlos 
betrachten. Jetzt ist die Strahlungsintensität hoch, man spürt sie auf der Haut, selbst 
im Winter brennt sie."

Yazhi: Oh wow, er hat mich erwischt. Ich sollte nicht über wissenschaftliche Themen 
sprechen. Ich wusste nicht, dass es so viele Beweise gibt, es tut mir schrecklich leid. 
Ich fühle mich so schlecht, dass ich besser aufhöre. Ich sehe, dass die Menschen 
sehr gut informiert sind. Ich denke, ich sollte mir Seiten wie NASA, Wikipedia und 
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CNN und Fact Check ansehen, bevor ich es wage, etwas zu sagen.

Die Sonne durchläuft ihre natürlichen Zyklen. Sie nutzen diese jetzt, um mehr Angst 
und mehr Chaos zu schüren. Ich habe Neuigkeiten für euch, wer auch immer ihr 
seid, die Sonne war schon immer weiß. Es ist die Atmosphäre, die eure 
Wahrnehmung verändert.

Die Sonne ist keine Glühbirne, sie ist ein dynamisches Lebewesen, sie ist nie genau 
gleich. Sie kann an Volumen zunehmen, die Strahlungsleistung erhöhen, und die 
Kabalen werden sagen: „Wenn das so weitergeht, wird es ...“ Aber sie wird sich 
wieder normalisieren, wie sie es immer tut. Wie wir bereits gesagt haben, ist mit der 
Sonne alles in Ordnung. Es ist nur mehr Panikmache.

Gosia: Es gibt also Veränderungen in der Atmosphäre, die das Aussehen der Sonne 
verändern?

Yazhi: Das kann sein, und das wäre normal, aber von hier aus sehen wir, dass 
nichts geschieht.

Was die Farbe verändert, ist die Linse, durch die sie sie betrachten, mit all den 
Chemtrails, was man zunächst erwarten würde. Viel hängt auch von der Situation in 
der Atmosphäre ab. Im Weltraum, vom Weltraum aus, sieht die Sonne immer weiß 
aus. Das gelbe Licht kommt von der Atmosphäre, die das weiße Licht durchsickern 
lässt.

Ein anderer CHAT
Gosia: Frage von jemandem zu den sich drehenden Wellen der Galaxienarme, den 
kosmischen Wellen: „Wie ist es möglich, dass wir die Energie dieser Wellen spüren, 
wenn sie sich super langsam drehen? Das sind Galaxienarme. Ihre Bewegung muss 
für uns super langsam sein."

Swaruu X (Athena): Die schweren drehen sich langsam. Wenn es mehr Masse gibt, 
drehen sie sich sehr langsam. Wenn es mehr Schwerkraft und weniger Masse gibt, 
mehr im Astralen, weil es keine Grenze zwischen Astralem und Nicht-Astralem gibt, 
dann sind sie sehr schnell. Das wäre eine Denkweise, die nur in der materiellen Welt 
existiert. Teilchen bewegen sich sehr schnell, und harte Materie folgt langsamer in 
die gleiche Richtung. Je höher die Frequenz der Energiewelle ist, desto schneller 
bewegt sie sich. Einige sind sogar schneller als das Licht, weil es sich um ätherische 
Energiewellen handelt. Es ist ein ganzes Gamma oder eine Schwelle von ihnen. Die 
Frequenz jeder Welle wirkt sich auf die eine oder andere Person oder Sache aus, 
wenn sie in Frequenzen (Schwingungen) kompatibel sind. Bis zu dem Punkt, an dem 
sie eine Person beeinflussen können, eine andere aber nicht, je nach ihrer 
Schwingung.

Gosia: Ok... du hast gesagt, wenn es mehr Masse gibt, bewegen sie sich langsamer. 
Aber wenn die Masse auch im Astralen ist, da alles astral ist... warum bewegen sie 
sich dann langsamer? Warum sollte das für das Astrale von Bedeutung sein?

Swaruu X (Athena): Das ist nur aus der Sichtweise von jemandem, der auf der 
materiellen Seite lebt, wahrzunehmen, denn ja, alles ist astral. Astralwellen werden 
normalerweise nicht wahrgenommen, aber sie kommen mit anderen, die nicht so 
astral sind. Zum Beispiel diese Teilchenraumstürme. Manchmal sind sie nicht nur 
Teilchen, sie können auch Sand und Kies mitbringen.
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Gosia: Diejenigen, die ihr „nicht so astral“ nennt ... das ist nur aus der Sicht von uns, 
die wir in der materiellen Welt leben, oder? Da gibt es nichts, das nicht „astral“ ist.

Swaruu X (Athena): Ja. Denn im Absoluten ist alles astral, alles ist eine Masse, ein 
Bereich von Schwingungsfrequenzen, und jedes Bewusstsein kann nur das sehen, 
was in seinem Wahrnehmungsbereich liegt. Und das hängt von seinen Gedanken 
und Emotionen ab.

Dein Follower, der die Frage gestellt hat, sieht die Galaxienarme also nur aus der 
Sicht der 3D-Matrix, wo dies die einzigen beobachtbaren Dinge sind, also die Dinge, 
die aus dieser Sicht real sind. Aber zwischen und mit diesen Armen geschieht noch 
viel mehr.

Ein anderer CHAT

Gosia: Jemand hat mir diese Frage geschickt: „Wäre es möglich, dass du 
Teilchen,oder (Wellen) ausfilterst, die von der Verbindung zwischen Sonne und 
Bewusstsein kommen? Schneller als das Licht, wenn nicht-lokal mit ihm verschränkt 
sind, mit der Größe ähnlich wie ein Tau-Neutrino.Sie haben keine Anerkennung 
durch die offizielle Wissenschaft der Erde.Das ist offene Systemphysik. Sind sie 
wichtig für die Erschaffung eines Lichtkörpers (Regenbogen)?

Yazhi: Ich kann das auf eine ganz andere Weise erklären, ohne diese Form der 
Interpretation diskreditieren zu wollen oder zu können.

Diese Teilchen verhalten sich wie Licht, weil sie eine Wellenlänge des Lichts sind. 
Sie sind also sowohl Teilchen als auch Welle. Aber es gibt eine wesentliche Sache, 
die alles erschafft, einschließlich jedes Teilchens und jeder Welle zur gleichen Zeit, 
wobei sie am Ende ein und dasselbe sind. Ich meine, dass alle Teilchen Wellen sind, 
nicht nur Licht. Letztendlich gibt es keine Teilchen, es gibt nur Energiewellen, die 
sich aufgrund präziser Harmonien wie ein Teilchen verhalten. Und diese wesentliche 
Welle ist potenzielle Energie, und sie ist nichts anderes als Schwerkraft.

Tau-Neutrinos sind Schwerkraft, die zu einem einzigen Punkt komprimiert ist, auf die 
man seine Aufmerksamkeit richtet, aber sie sind Schwerkraft. Sie werden einfach als 
etwas anderes eingestuft, wenn ihre spezifischen Wellenlängen beobachtet werden. 
Aber auch dies ist wieder ein Fall, in dem Teile derselben Sache benannt werden, 
um ihre Untersuchung und ihr Verständnis zu erleichtern. Dieselbe Sache ist ein 
Bewusstseinsstrom, wieder Schwerkraft.

Diese Wellenlängen der Schwerkraft, diese Gravitationswellen, werden von der 
Sonne empfangen und als Zwischenstation wieder abgegeben, denn die Sonne 
kopiert, was sie empfängt, wie alle Körper es tun. Sei es der Körper eines Sterns 
oder der Körper einer Person, einer Pflanze, eines Felsens, alles, was man als 
materiell bezeichnen kann.

Das Zentrum der Galaxie sendet also eine bestimmte hochfrequente Wellenlänge in 
Spiralform aus, die Teil derselben Energie ist, die die Galaxie überhaupt erst 
zusammenhält und erschafft. Mehr von demselben Stoff, der sie erschaffen hat, und 
zwar in Form von Schwerkraft.

Alle Objekte, die Strahlung aussenden, insbesondere Sonnen, die so gut darin sind 
und wenig bis gar nichts anderes tun, als Strahlung auszusenden, kopieren die 
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Frequenz-Gravitationswelle oder das Signal aus dem Zentrum der Galaxie, einfach 
weil sie dem Grundprinzip der dominanten Frequenz folgen und gehorchen müssen, 
was bedeutet, dass alle Dinge, die unter einem starken Energieeinfluss stehen, dazu 
neigen, Frequenzen auszugleichen und mehr vom Gleichen zu werden. Auf die 
gleiche Weise kopiert und strahlt eine Sonne eine bestimmte Frequenz, die sie 
empfangen hat, nach dem Prinzip der dominanten Frequenz wieder aus, ebenso wie 
alles andere, einschließlich der Menschen.

Diese von der Sonne ausgehende Strahlung neigt also dazu, die dominierende oder 
übergeordnete Frequenz des menschlichen Körpers zu harmonisieren und 
auszugleichen. Das ist es, was ich als die Aussage interpretiere, dass sie den 
Regenbogenkörper aktiviert, Regenbogen wie in Mehrfachfrequenz. Das ist auch der 
Grund, warum die Sonne die menschliche DNA aktiviert. Und durch die 
Reaktivierung mithilfe des Prinzips der dominanten Frequenz soll sie zu ihrem 
ursprünglichen 12-Strang-24-Chromosomen-Muster oder 5D-Körper zurückkehren. 
Das Sonnenlicht wiederholt das Gravitationsmuster der Licht- und Strahlungsenergie 
der gesamten Galaxie, löst alles, was es berührt, auf und bringt es in seinen 
ursprünglichen Frequenzbereich und seine ursprüngliche Matrix zurück, und das ist 
der Aufstieg, erklärt in Bezug auf die Frequenz.

Allerdings nicht so schnell, wie die Leute denken. Denn obwohl der gesamte Planet 
in diese galaktische Hochfrequenz eintaucht, die die Sonne erneut aussendet, 
befindet sich die Erde in einer Frequenzblase, die zwar beeinflusst und 
logischerweise auch erhöht wird, aber aus der zeitlichen Wahrnehmung eines 
Menschen auf der Erde dauert es eine Weile, bis sie sich bemerkbar macht.

Also, ja, was die Sonne aussendet, trägt dazu bei, den Planeten anzuheben, aber es 
muss alle Wesen mit einem Bewusstsein beeinflussen, die die Matrix dort als 
Nebenprodukt ihres eigenen Geistes erschaffen und erzeugen.

Diese Schwingungen, die von der Galaxie selbst kommen, sind nicht neu. Sie haben 
schon immer die Erde getroffen, und sie hat sich noch nicht zum Positiven 
verändert ... denn diese Schwingung ist Bewusstsein, und kein Bewusstsein kann 
ein anderes verändern, da es sich von selbst entwickeln und verändern muss. Diese 
galaktische Schwingung ist wunderbar, aber sie ist nicht neu, das betone ich. Sie 
bringt das Pferd nur zum Fluss und bietet ihm Wasser an, aber sie kann es nicht 
zum Trinken zwingen, wenn es nicht will. Egal wie mächtig sie ist, sie kann 
niemanden ändern, wenn diese andere Person sich nicht ändern will. Sie muss 
immer noch durch Menschen mit ihren eigenen sturen Gedanken und Ideen wirken.

Die Schwingung der Erde in einer Art von Dolores Cannon wie die neue Erde zu 
erhöhen, hängt also nicht von externen Faktoren wie hochfrequenten 
Sonnenimpulsen ab, sondern nur vom Bewusstseinsniveau und der Bereitschaft zur 
Weiterentwicklung jedes Einzelnen.

Wenn die Leute immer noch danach fragen, sehe ich nur, dass sie immer noch 
denken und erwarten, dass jemand kommt und ihre Probleme löst, obwohl nur sie 
selbst das können. Diese Wellen und Strahlung helfen Menschen, die sich auf eine 
höhere Bewusstseinsebene entwickeln wollen. Es ist also eine gute Zeit zum 
Meditieren. Aber nur der „Besitzer“ kann seine DNA dauerhaft verändern.

Gosia: Apropos Sonne und wie sie uns aufrichtet, verpassen die Menschen auf der 
Nordhalbkugel dann etwas?
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Yazhi: Leider ja, sie leiden unter einer Art Trennung, und das erklärt viele Dinge wie 
Depressionen im Winter und andere psychische Störungen, die im Winter auftreten. 
Aber mach dir keine Sorgen, denn dein Körper erinnert sich an die Frequenz und 
hält sie von selbst, aber er sehnt sich nach Sonnenlicht.  

Übersetzung:
Rolf Hofmann

alle übersetzten Texte (Deutsch) und Videos: https://www.ofaatu.eu/swaruu-org/ 
  Deutsch synchronisierte Videos  auf den OFAATU-Kanälen:

  ⭐YouTube: https://www.youtube.com/@ofaatu
⭐ zensierte Videos  auf Odysee : https://odysee.com/@ofaatu
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